
3 Pièces

86 m²

Réf. 84293885

3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  une  prestigieuse  résidence  sécurisée  de  grand  standing

(avec  gardien  24/7  et  vidéo  surveillance),  en  plein  centre  du  célèbre

boulevard de la Croisette, exceptionnel appartement 3 pièces d'environ

86 m² s'ouvrant sur une terrasse de +/- 25 m² et bénéficiant d'une vue

panoramique sur la mer et la baie de Cannes.Aux prestations luxueuses

et  à  la  décoration  raffinée,  entièrement  climatisé,  traversant  et  très

lumineux, il se composé d'une entrée, un séjour/ salle à manger, deux

chambres avec chacune leur salle de douche et dressing en suite (dont

la chambre de Maître est exposée plein ...

Located  in  a  prestigious  secure  residence  of  high  standing  (with  24/7  guard  and

video  surveillance),  in  the  center  of  the  famous  Boulevard  de  la  Croisette,

exceptional 2 bedroom apartment of about 86 sqm opening onto a terrace of +/-

25  sqm  and  enjoying  a  panoramic  view  of  the  sea  and  the  bay  of  Cannes.With

luxurious amenities and refined decoration, fully  air-conditioned, crossing and very

bright, it consists of an entrance, a living/dining room, two bedrooms each with their

own  en-suite  shower  room  and  dressing  room  (including  the  master  bedroom

facing south), a separate fully equipped ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er  - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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